La touche féminine aux statistiques de Cholet-Basket

Catherine Bodet entame sa deuxième saison comme statisticienne des rencontres de championnat en espoirs et Pro A de Cholet-Basket. Cette ancienne basketteuse renforce un cinq masculin.



Cholet, salle de La Meilleraie. Catherine Bodet est la recrue féminine des statisticiens de Cholet-Basket.

redac.cholet@courrier-ouest.com

e hasard fait parfois blen les choses. En retrouvant un copain de lycée, perdu de vue depuis 30 ans, Catherine Bodet apprend qu'il occupe une partie de ses loisirs comme statisticien aux matchs de Cholet-Basket, et qu'il manque une personne.

Belle opportunité pour cette ancienne basketteuse toujours intéressée par la discipline qu'elle a commence à jouer dès l'âge de 9 ans à Loublande.

La Coupe d'Europe c'est plus stressant Ensuite, elle figure dans la première équipe de filles de Cholet-

Basket. Sa carrière se poursuit à la Vendéenne de Jallais et se termine à Mazières-en-Mauges, où elle entraîne les Jeunes également.

Elle connaissait le basket comme pratiquante, maintenant il faut le vivre autrement et suivre une formation pour s'approprier le logiciel. Catherine découvre le basket sous un autre angle : « On ne visualise pas le match comme un spectateur, il faut être concentré pour mémoriser, décrire et saisir les actions : vigilant pour ne rien oublier. »

Cette présence féminine n'a pas déstabilisé les statisticiens en place : « On folt un travall d'équipe, nous sommes tous bénévoles. Plus nous sommes nombreux, mieux nous pallions les absences » explique Catherine. Lors des soirées de championnat, elle arrive à la salle à 16 heures pour le match des espoirs, enchaîne avec celui des pros et quitte la table de marque vers 22 heures. Avec l'aide des autres statisticiens, elle maîtrise la technique au bout de dix rencontres.

Après deux ans d'expérience, cette passionnée de basket ne regrette pas sa venue, même si elle n'intervient pas en Coupe d'Europe, faute de formation spécifique. Pour l'instant, elle n'envisage pas de se lancer dans les statistiques européennes : « C'est plus contrôlé et stressont » pense Catherine. A l'image de CB sur le terrain, peut-être sera-t-elle tentée de jouer l'Europe sur le clavier ?